

## **BERGARA / Encargan el proyecto para convertir el palacio de Arrizuriaga en biblioteca**

BERGARA. DV. El primer paso para que el palacio de Arrizuriaga se convierta en la Biblioteca Municipal se dio en el pleno del pasado lunes con la aprobación por unanimidad de la adjudicación de del proyecto técnico de la futura infraestructura cultural.

Los corporativos decidieron encargar la redacción del documento, que deberá entregarse en el plazo de cuatro meses, al estudio HF Arquitectos, S. L. en el que figura como socio el arquitecto Ángel de la Hoz, autor entre otros proyectos de la Casa de Cultura Koldo Mitxelena o la reforma del Aquarium.

El proyecto, que reflejará la adecuación del edificio a un servicio cultural cuando dispone de una distribución como comisaría de la Ertzaintza, costará a las arcas públicas 154.646 euros.

Una vez que el Ayuntamiento disponga del proyecto en sus manos, se pondrá en marcha el proceso de gestión ante las administraciones públicas para conseguir una financiación que garantice la ejecución de la nueva biblioteca, que vendría a cubrir las claras carencias de espacio y servicios de la actual ubicada en el palacio de Errotalde.

La ubicación de la Biblioteca Municipal en el palacio de Arrizuriaga es una vieja aspiración que todavía no tiene plazo. Se quiere que el traslado coincida en el tiempo con la recuperación del parque perimetral del palacio para habilitar el área como una zona verde más integrada en el casco urbano.

### **Urbanizar Juan de Irazabal**

En la misma sesión se aceptó con los votos de PNV-EA, PSE, PP y IU-EB adjudicar la urbanización de la calle Juan de Irazabal, entre Goenkale y la plaza Magdalena, para sustituir el adoquín y recuperar las aceras.

La propuesta contó con la oposición de Aralar que justificó su negativa en que no ven esa obra como prioritaria. Indicaron que habrá que establecer cuáles son las prioridades de inversión que hay para el presente ejercicio, y cuestionaron la actuación porque hoy en día no sabemos si será posible su financiación.

El proyecto dará continuidad a los trabajos que ahora mismo se realizan en Goenkale y cuya fecha de conclusión es el 4 de abril. Urbanismo considera que es una cuestión de oportunidad dar continuidad a la obra con el gasto de 215,782 euros que se acordó el lunes para recuperar la calle Juan de Irazabal.

De otra parte y sobre las inversiones que se aprobaron en pleno sin contar aún con el presupuesto de 2006, el concejal del PP Ángel Santano, al margen de votar afirmativamente indicó que debería estar aprobado el presupuesto. Sobre el mismo tema, desde el público, Bergara Aurrera criticó estos desembolsos tan altos sin contar con un presupuesto.